



えいなん

2年生校外学習（イトウ生花店） 11月16日（木）

伊藤さんは、たくさんの花を組み合わせでホテルなどに納められているそうです。お客さんから「うれしい」という言葉をいただくのが一番の喜びだと言っていました。花の色と心の関係、花を長持ちさせる方法など、私たちの生活に役立つ情報も教えてくださいました。



児童会企画「ドラゴンボール鬼ごっこ」 11月14日（火）



全校児童で児童会企画を行いました。内容は「ドラゴンボール鬼ごっこ」。ドラゴンボールに見立てたビー玉を7個準備し、誰かが持って逃げます。児童会役員が鬼で、走って逃げる子の中からドラゴンボールを持っている子を探します。結果は5個を見つけました。2個見つけれなかったため、全校児童の勝ちでした。

6年生芸術鑑賞「狂言『附子』能『羽衣』」 11月28日（火）



6年生が日本の伝統文化に触れる機会として、名古屋能楽堂へ行き、狂言「附子（ぶす）」と能「羽衣（はごろも）」を鑑賞しました。

事前に能楽について学習しました。講師はシテ方の吉沢 旭さんです。能面について説明をしてもらい。実際に代表2人に能面をつけてもらいました。また、能の独特の歩き方についても教えていただき、歩いてみました。そして、今回の鑑賞する狂言と能の内容について説明を伺いました。これらの事前学習をして鑑賞してきました。

